

BULLETIN DE NOUVELLES

Cette vidéo vous fera rire et vous fera réfléchir.

Notre journaliste invite ses contacts à réfléchir sur une nouvelle très différente, celle de la Bonne nouvelle de Jésus-Christ.

Soyez très à l'aise d'arrêter la projection de la vidéo à tout moment, afin de discuter avec vos enfants.

Une question type, digne d'être posée régulièrement, est celle :
« Crois-tu cela? », tout comme le Seigneur Jésus a demandé à Marie, sœur de Lazare.

Vous, les parents, vous voulez savoir ce que vos enfants, ces personnes qui vous sont très chères, pensent de cette Bonne nouvelle. Vous voulez les entendre exprimer ce qu'ils comprennent, ce qu'ils croient, ce qu'ils doutent.

Soyez prompts à utiliser votre Bible pour répondre à leurs questions.
En effet, selon Romains 10, la foi vient de ce qu'on entend et ce qu'on entend vient de la Parole de Dieu.